

Rainer Wenrich Kunstprofessor

08.10.2015 18:25 Uhr

Eichstätt (Ihh) Zu Beginn des neuen Semesters am 1. Oktober ist ein neues Gesicht an der Katholische Universität Eichstätt hinzugekommen: Professor Rainer Wenrich.

Er tritt in die Fußstapfen von Günther Köppel und übernimmt die Professur für Kunstpädagogik und Kunstdidaktik. Seit dem Abschluss seines Studiums ist er in der Lehre an Gymnasien und Universitäten tätig und war darüber hinaus mit diversen Aufgaben im Bayerischen Kultusministerium betraut – vor allem auf den Gebieten Bildende Kunst, Theater, Tanz und Film. In diesem Rahmen begann er auch das Projekt „Schultanz in Bayern“ mit Alan Brooks zu koordinieren. Von der Universität Augsburg ist er nun dem Ruf nach Eichstätt gefolgt, wo er vor allem eine bestmögliche Ausbildung für die Lehramtsstudenten garantieren und an einer optimalen außerschulischen Kunstvermittlung arbeiten will. Hierfür holte er das Tanzprojekt an die Maria-Ward-Schule und lädt des Weiteren zu einer Lehrerfortbildung zu dem Thema „Raumerfahrung und dreidimensionales Gestalten“ unter anderem mit Alan Brooks. Weitere Projekte zur Umsetzung seiner Ziele in der Kunstvermittlung sind in Planung.